

Folio 247

ENTREVISTADA: No sé, pero no siento. Cuando mi hija desapareció, desaparecieron muchas muchachas. A pesar de esos restos que me han entregado no creo que sea mi hija.

ENTREVISTADORA: ¿En qué fecha te entregan los restos?

ENTREVISTADA: Me los entregaron en febrero, no me acuerdo bien la fecha pero como el 14 o 15 creo algo así. Cuando llegamos de Xalapa, estuvimos en Xalapa en periciales me dijeron que no era compatible, que no estaba ahí. Al otro día en la noche me hablaron como a las 11-12 de la noche y me dijeron que siempre sí. Que siempre sí era ella. Y como le digo no sé, no yo no creo porque mis ojos no vieron, mis ojos solo la vieron salir de la casa. Irse a la escuela. Y si estoy aquí, con el Colectivo es porque quiero encontrar a mi hija, tengo la esperanza.

ENTREVISTADORA: Y cuando le entregaron el cuerpo, ¿tu lo viste? ¿no te permitieron verlo?

ENTREVISTADA: Yo no vi nada. No, si. Me dijeron que si quería ver lo que me daban. Que porque no era nada, eran según mi hija unos huesos ahí. Y el investigador nunca dijo, nunca investigó nada. Cuando lo fui a ver de que había investigado me dijo que no me anduviera metiendo, me dijo: usted no se meta, usted dedíquese a cuidar a su familia y no se ande metiendo en esto.

ENTREVISTADORA: ¿Quién te dijo eso?

ENTREVISTADA: El investigador que según iba a investigar mi caso. Así me dijo. Cuíde a su familia, dice, y no se meta. Y no hay justicia porque el fiscal ese que según lleva mi caso no tiene nada, nada en la carpeta. Desde que me entregaron los restos pero de desaparición y todo pues lo tienen, el dice que así lo entregaron nada más.

ENTREVISTADORA: ¿Y actualmente la investigación ya se cerró?

ENTREVISTADA: No. Yo no he dicho que se cierre o nada, a mi no me han dicho nada.

ENTREVISTADORA: ¿Le has ido a ver?

ENTREVISTADA: Sí. Pero no tiene nada, no hay nada todavía y no hay nada todavía, estamos en eso y ya andamos porque unos fulanos disque se metieron, que se drogaba, ahora resultaba que uno de esos sospechosos era policía no aquí en Poza Rica, pero es policía en otro lado. Eso fue lo que me comentó, pero ellos no hacen nada ni investigan.

ENTREVISTADORA: A tu hija le hicieron... bueno, ¿hubo llamadas?

ENTREVISTADA: No, yo cuando anduve yendo y les dije mi hija tenía celular, hagan las llamadas del celular, busquen, rastreen el celular de mi hija, nunca lo hicieron y todavía mi hija, bueno, todavía el celular unos días, como semanas

cuando desapareció, tomó una semana y todavía estaba activo, tenía señal, porque uno de mis sobrinos le prendía y le señalaba. Donde prendía el celular en Coatzin pero aquí nunca le hicieron nada de llamadas.

ENTREVISTADORA: ¿Y dónde ese cuerpo que encontraron calcinaron, donde lo encontraron?

ENTREVISTADA: En Coatzintla. Yo todavía tengo la esperanza de que esté por ahí. Yo se que muchas dicen que ya tienes donde llorarle, eso, ese no es un alivio para mí. Solo mi hija era de mi casa, no era de andar en fiestas, o en antros ese día me pidió permiso, quería que el tiempo volviera atrás para decirle que no.

ENTREVISTADORA: ¿Ella iba a salir ese día?

ENTREVISTADA: Me rogó que le diera permiso, ir a la escuela y saliendo. Y le dije estás viendo la situación como está.

ENTREVISTADORA: ¿A dónde iba ella, a dónde te pidió permiso?

ENTREVISTADA: Dijo que iba a ir a una fiesta, un rato nada más que a un cumpleaños, que nada más era un ratito.

ENTREVISTADORA: ¿Y te dijo la dirección?

ENTREVISTADA: No. Siempre le dije, ella siempre me contestaba el celular. Ahora quieren investigar, cuando ya pasó tanto tiempo de donde se los llevaron. Según, una casa de donde los sacaron ya hasta está rentada.

ENTREVISTADORA: ¿Esa casa en dónde fue el cumpleaños?

ENTREVISTADA: Donde los sacaron de ahí no de la fiesta, ella iba con otro muchacho. Yo le dí permiso porque me dijo el me va a traer a la casa, el muchacho pues lo conocíamos nosotros, ya había ido a la casa, no era su novio. Eran amigos, se habían conocido en porra.

ENTREVISTADORA: ¿A él también se lo llevaron?

ENTREVISTADA: A él también se lo llevaron y su mamá dice que no está muerto. No le han entregado nada, a ella también le hicieron pruebas y no salió compatible. Ella jura y perjura que su hijo esta vivo.

ENTREVISTADORA: ¿Ella levantó denuncia?

ENTREVISTADA: Sí. Cuando yo levanté denuncia, ella también levantó denuncia.

ENTREVISTADORA: ¿Y hay alguna línea de investigación, las autoridades te dicen que hay alguna línea de investigación?

ENTREVISTADA: Pues sí, dicen que han investigado y que, pero pues no, nada en concreto, no se les ha, a ese que está a cargo del caso no halla nada, no puede ser posible que no encuentre nada. Se supone que están investigando. Debe de

haber algo, no hay nada, lo único que me dijo fue eso, que tenían dos sospechosos pero que uno era policía.

ENTREVISTADORA: ¿Ella en sí, por qué lugar desaparece?

ENTREVISTADA: De Coatzintla. Ya ves que de Coatzintla, yendo de aquí para allá, para entrar a donde está la Y, ella fue a la casa de ese muchacho para allá. Ahí hay cámaras, yo les dije que había cámaras, que checaran las cámaras, no hicieron nada. Tanto les dije, chequen cámaras como chequen el celular, no lo hicieron en su momento, en su momento cuando puse la denuncia. No lo hicieron. Entonces, de qué se trata como le digo yo. Y a veces pienso muchas cosas como dice Doña Blanca, deja volar todo porque sí, pues uno se agarra a pensar por qué no se hace nada, y yo me preguntó por qué. Y quisiera saber todo, algo que me convenga.

ENTREVISTADORA: ¿Tú no te sientes a gusto con lo que te entregan?

ENTREVISTADA: 7 meses para entregarme las pruebas de ADN para decirme, 7 meses sin saber. A veces pienso que como anduvimos presionando ya no más me dieron para callarme la boca. Como diciendo, ya denme lo que haya para que ya no venga aquí con todo el montón de viejas.

ENTREVISTADORA: ¿Y actualmente el Fiscal tiene la carpeta de investigación, es la misma persona que la llevaba cuando te entregaron el cuerpo o es otro Fiscal?

ENTREVISTADA: Cuando me entregaron el cuerpo, pues es ese que la lleva, pero no tiene nada. No más dice que cuando me entregaron el cuerpo me entregaron esa carpeta así no más, me entregan ese cuerpo, restos pero de al día que me lo entregaron hacia atrás no tiene nada. No hay nada, el no sabe nada de eso, el no más tiene de cuando me entregaron los restos. Le digo ¿Y lo demás? No si yo no tengo nada, así a mi me entregaron la carpeta de cuando le entregaron a usted los restos y ya.